

EDITORIAL

La Revista *Psicoespacios* es una publicación de la Facultad de Ciencias Sociales de la Institución Universitaria de Envigado. Fue creada en el año 2005, y la cual a partir del presente año tendrá una edición semestral en su publicación, esto con el propósito de difundir los trabajos académicos, tanto de docentes como de estudiantes dedicados al campo de la psicología y discursos afines. La Revista se difunde a través de medios electrónicos con el objetivo primordial de potenciar un mayor acceso a la información en tiempo real, dentro del contexto local y global, lo que permite conectarnos con profesionales de otras latitudes que sigan los contenidos de la revista, o bien que presenten sus trabajos en las próximas ediciones.

Psicoespacios hace parte de la visibilización de la producción académica e investigativa de la Facultad, junto con la Revista *Katharsis*, publicada desde 1998 y, actualmente, entrega su edición número nueve. Ambas publicaciones propenden por mantener una producción de investigaciones y artículos en los que se vean reflejados las principales tendencias, enfoques e intereses temáticos al interior de nuestra Facultad. Para ello, se sirven de los materiales propuestos por los Semilleros de investigación y, de manera especial, de la producción de los cursos de *Horizontes de Pensamiento*, que son espacios donde los estudiantes, bajo la asesoría de un docente, elaboran trabajos sobre discusiones de actualidad en el campo de la psicología y las ciencias sociales.

A través de este medio, los integrantes del Comité Editorial, queremos manifestar nuestros agradecimientos a dos distinguidos psicoanalistas de la Universidad de Antioquia, por la participación en esta edición número cuatro de la Revista, ellos son: la profesora Claudia Marina Velásquez, quien presenta el artículo *La metáfora de los sueños en S. Freud*, y el profesor Héctor Gallo, quien publica el artículo, *Psicoanálisis y Biología*. Así mismo, reconocemos la importancia de la participación de los colegas y estudiantes de la Facultad en la presente y anteriores publicaciones. Se abre, nuevamente, este ágora del ciberespacio donde interactuamos con nuestros atentos lectores y esperamos que sea de su disfrute intelectual que, con seguridad, los motivará a difundir la calidad de los aportes de

Néstor Raúl Márquez Rojas

Docente integrante del Comité Editorial